



Hôtellerie de plein air en Charente-Maritime, une saison 2018 décevante

vendredi 7 septembre 2018, par [lpe](#)

La Fédération Départementale de l'Hôtellerie de Plein Air (FDHPA) Charente-Maritime a réalisé un sondage auprès de 60 campings du département. Celui-ci montre que la saison estivale 2018 n'est assurément pas un bon cru pour ces professionnels du tourisme avec un taux de remplissage en baisse de 9% par rapport à 2017 qui n'était déjà pas une bonne saison !

La météo très favorable tout au long de l'été n'a pas été suffisante pour les touristes clairement attirés par d'autres horizons. "L'effet coupe du monde de football" a aussi eu un impact négatif. Ainsi la première quinzaine de juillet, amputée également par une semaine de scolarité, a généré une baisse de chiffre d'affaires entre -10 et -30%.

Autres éléments à noter sur cette saison : une forte augmentation des réservations de dernière minute et une baisse significative du panier moyen. Par contre, la clientèle étrangère est restée constante par rapport aux autres années.

Sur l'avant saison, la météo n'ayant pas été très favorable, seuls les ponts du mois de mai ont permis de redresser un peu la tendance d'un printemps maussade en raison principalement de la météo. Ainsi, le taux de remplissage moyen pour cette avant-saison était de 28,8% en emplacement et 39,9% en location.

Sur juillet, le taux de remplissage moyen était de 60,6% en emplacement et 69,8% en location. Sur août, 79,9% en emplacement et 88% en location.

Ce sont toujours les touristes en provenance d'Ile de France qui sont les plus nombreux à choisir les campings de la Charente-Maritime, puis viennent ceux des Pays de la Loire et, nouveauté, ceux de Nouvelle-Aquitaine, plus nombreux que les années précédentes. Côté étrangers, les Allemands ont été plus présents, les Britanniques et Néerlandais légèrement en retrait.

Sont à prendre en compte également dans cette baisse de fréquentation les offres à prix cassés de destinations en villages clubs du Maghreb, Portugal, Espagne ou encore la Crête et bien d'autres.

Reste à miser sur l'été indien de septembre pour terminer la saison en beauté, réponse dans quelques semaines.